



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



Sobre la acusación por prevaricación judicial contra miembros del Tribunal Constitucional

Pudiera parecer sencillo, a la luz de la gran cantidad de normas que se encuentran en el ordenamiento jurídico español, solucionar todos los problemas que se pueden plantear en las diferentes situaciones que se desarrollan. No obstante, no se puede confiar en la plena certeza sobre la respuesta que se ha de exponer para cada situación porque, a pesar de la amplitud y complejidad del Derecho positivo, el mismo permite que, en ocasiones, pueda existir una ambigüedad que genera más controversias de las que se pudieran haber pensado en un primer momento.

El pasado mes de julio, se presentó una querrela por la **Asociación Abogados Cristianos** contra el magistrado del Tribunal Constitucional **Andrés Ollero** por considerar aquella entidad que la resolución del recurso de inconstitucionalidad presentado contra la [Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de salud sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria del embarazo](#), se ha dilatado de manera excesiva, cometiéndose por el magistrado un delito

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |